



Mitgliederversammlung 2009

für alle ordentlichen Mitglieder, Freunde von attac Karlsruhe und alle neugierigen und an attac interessierten Menschen.

Liebe Freunde , liebe Freundinnen,

der örtliche Koordinierungskreis von attac Karlsruhe möchte zu Beginn des neuen Jahres über die Arbeit, die einzelnen Arbeitsgruppen und die Strukturen von attac und attac Karlsruhe informieren.

Wir laden deshalb zu einer offenen Mitgliederversammlung

**am Mittwoch, den 28. Januar 2009,
um 19:00 Uhr (Ende geplant für 21:00 Uhr)
in den Ziegleraal des Restaurants „Akropolis“ in Karlsruhe,
Baumeisterstraße 18 (gegenüber dem Staatstheater)**

ein.

Die Veranstaltung bietet auch eine gute Gelegenheit, für alle, die mehr über attac erfahren oder vielleicht sogar aktiv mitarbeiten wollen, sich zu informieren oder zu motivieren.

Nach dem offiziellen Teil besteht ausreichend Gelegenheit, auch in kleinerer Runde miteinander zu reden.

attac Karlsruhe, für den KoKreis

Günter Schmidtke